

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 3. Februar 2021

Kita Pusteblume öffnet ihre Türen

Am Montag, 01.02.2021 war es soweit. Die Kita „Pusteblume“ öffnete ihre Türen.

In der ersten Zeit steht für alle Kinder zunächst die Eingewöhnung auf dem Programm. Hier sind die Kleinen stundenweise mit ihren Eltern in der Kita, lernen die Erzieher*innen, Räumlichkeiten und Abläufe in der Kita kennen.



Mit einem kleinen Blumengruß, verbunden mit den besten Wünschen zu einem guten Start in den neuen Räumlichkeiten, besuchte Bürgermeister Frank Simon dieser Tage die Einrichtung. Besonders erfreulich ist, dass zur Eröffnung alle offenen Erzieher*innen-Stellen besetzt werden konnten.

Die Kita „Pusteblume“ bietet in zwei Gruppen insgesamt 37 Kindern im Alter vom vollendeten ersten Lebensjahr bis zum Schuleintritt Platz.